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本报讯 为促进江苏省民办高校规范办
学和内涵式发展

!

&

月
!)

日下午
!

以江苏师范大
学副校长杜增吉为组长

!

泰州学院后勤管理处处
长徐伟

"

宿迁学院副院长施正荣
"

泰州职业技术
学院财务处副处长朱卫民

"

江苏师范大学科文学
院党办主任陈晓林

"

江苏省高教学会常务理事毛
照红为组员的省教育厅民办高校年检工作检查
组莅临学院实地检查

#

学院党政领导班子成员
"

全体职能部门负责人出席了汇报会
!

会议由党委

书记朱梅主持
$

会上
!

检查组组长杜增吉发表讲话并对本次
检查进行了工作布置

$

他指出民办高校年度检查
是促进民办高校健康发展的重要举措

!

是规范民
办高校规范管理

%

化解潜在风险的必要手段
!

也
是提升民办高校办学水平的必然要求

!

检查组本
次将对学院办学条件

"

办学规范
"

办学质量与成
效三方面共十四个二级指标进行检查

$

院长陈双林代表学院作
!"')

年度年检工作
汇报

$

他从学院概况
"

!"')

年学院主要工作情
况

"

问题反馈及困难三个方面向专家组作了详细
报告

$

检查组通过查阅台账资料
"

现场询问相关职
能部门负责人

!

重点对学院办学条件
"

法人治理
结构

"

法人财产权落实
"

党建工作
"

招生行为规
范

"

师资队伍建设等方面作了深入了解与审查
!

并对学院
'("

余名师生进行了满意度测评
$

"

党委宣传部
#
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月
!'

日上午
!

泰州市人大常
委会人大代表培训基地揭牌仪式在南京师范大
学泰州学院凤凰音乐厅举行

$

南京师范大学党
委书记胡敏强

!

泰州市人大常委会常务副主任
"

党组副书记王建
!

南京师范大学党委常委
"

副校
长张序余

!

泰州市人大常委会副主任周绍泉
"

孙
耀灿

"

邹祥凤
"

秘书长叶海波
!

南京师范大学泰
州学院院长陈双林

"

党委书记朱梅共同出席了
揭牌仪式

!

泰州市人大常委会机关全体人员
!

各
市区人大常委会部分主任会议成员

!

南京师范
大学泰州学院领导班子成员及法学院部分师生
代表也到场参加

$

揭牌仪式由陈双林主持
$

胡敏强和王建共同为泰州市人大常委会人
大代表培训基地揭牌

$

胡敏强代表南京师范大学致辞
$

他肯定了
南师大泰州学院建院

'&

年来所取得的办学成
果和斐然成绩

!

感谢泰州各界及领导长期以来
对学院事业发展的支持和关心

!

并对基地揭牌
表示热烈的祝贺

$

他回顾了
!"'%

年双方首次合
作成立省内首家地方立法研究院及

!"')

年签
署

&

进一步深化立法合作的协议
'

的历程
!

肯定
了双方三年来在法规草案修改

%

规范性文件审
查

%

五年立法规划编制研究
%

法学理论与实践研

究等方面取得的成果
$

此次人大代表培训基地
落户南京师范大学泰州学院

!

既是双方长期以
来合作友谊的深化

!

更是顺应形势
%

各展所长
%

合作共赢的又一项重要成果
!

也是校地双方贯
彻落实习近平总书记关于坚持和完善新时代人
民代表大会制度重要指示的生动实践

$

他表示
!

南师大一定高度重视
%

大力支持学院与市人大
的这次合作

!

在基地建设中精心组织
%

科学规
划

%

发挥优势
%

彰显特色
!

力争将基地建设成为
培训优秀代表

%

宣传人大工作
%

研培业绩突出的
示范和窗口

!

为推进泰州市高质量发展做出新
的更大贡献

$

王建代表市人大常委会发表了热情洋溢的
讲话

$

他受市委书记
%

市人大常委会主任韩立明
同志委托向培训基地的成立表示热烈的祝贺

!

向关心
%

支持泰州人大工作的南师大领导
%

老师
和同学们表示诚挚的谢意

$

对于培训基地的建
立和发展

!

他提出三点希望
(

一要提高站位
!

准
确把握加强代表培训工作的重要意义

#

这是做
好新时代人大代表工作的形势需要

!

也是人大
代表履职尽责的内在需求和推进代表培训规范
化的工作要求

#

二要凝聚合力
!

努力建设高水平
的代表培训基地

#

基地建立要发挥高校的资源
优势

%

人大的组织优势
%

人大代表自身优势
!

要
立足泰州实际

!

凝聚各方力量
!

建成有特色
%

有
成效的高水平代表培训基地

#

三要精心组织
!

确
保代表培训工作取得丰硕成果

#

基地建立要夯
实代表培训工作基础

!

精心组织
%

精细管理
!

重
点突出

)

抓好课程
*")

抓实管理
*")

抓出成效
*$

此次泰州市人大常委会人大代表培训基地
在学院建立并揭牌是双方致力推进地方法治进
程和法治现代化研究的新举措

!

也是学院发挥
智力资源优势

"

服务区域经济社会发展方面的
新方向

$

"

党委宣传部
$
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!

恰百年五四 享青春年
华

+++

!"'$

年泰州市青年美术家协会会员作品展颁
奖仪式在南京师范大学泰州学院举行

$

泰州市委常
委

"

市委宣传部部长常胜梅
!

宣传部副部长王飞
!

共青
团泰州市委员会书记殷俊

!

南京师范大学泰州学院院
长陈双林

"

党委书记朱梅
"

党委副书记恽安平
"

副院长
顾中铸

"

副院长王源远
"

纪委书记路云平以及来自泰
州各地区的获奖代表

!

参展艺术家出席颁奖仪式
$

陈双林首先致欢迎辞
$

他代表学院对关心支持学
院发展

!

关心支持泰州市青年美术家协会发展的各位
嘉宾致以最真挚的感谢

$

他表示泰州市青年美术家协
会成立一年来为繁荣发展泰州文艺事业

!

发展泰州新
生美术力量做了大量工作

!

为泰州美术事业带来了生
机和活力

$

他相信泰州市青年美术家协会在市委市政
府的正确领导下

!

在团市委的关心和指导下
!

会创造
出更多与时代相结合的

"

有深度的
"

有温度的艺术作
品

$

殷俊发表讲话
$

他指出
!

!"'$

年是意义特殊的一
年

!

五四运动正值百年纪念
!

中华人民共和国迎来七

十华诞
!

泰州市青年美术家协会会员作品展的举办恰
如其分

$

他代表团市委
"

市青联向本次作品展获奖的
优秀青年美术家表示衷心的祝贺

!

向长期以来关心
"

支持青年工作和给予青年工作大力支持的各位领导
和社会各界表示衷心的感谢

$

他肯定了泰州市青年美
术家协会在过去的一年里对泰州美术事业的巨大贡
献并且对协会及广大青年提出期望与要求

!

希望大家
不断提升

!

共同奋斗
$

优秀奖获奖作者代表
"

佳作奖获奖作者代表分别
发言

!

表现出当代青年美术家弘扬五四精神
"

不断进
取的崇高追求

!

为艺术事业共同奋斗的坚定信念
$

王飞为获奖作者颁发获奖证书
$

颁奖仪式结束后
!

各位领导
"

嘉宾参观了泰州市
青年美术家协会会员作品展

$

本次活动由泰州市青年
联合会

"

南京师范大学泰州学院主办
!

泰州市青年美
术家协会承办

!

是反映我市青年美术工作者
"

美术爱
好者以及广大青年学生用青春积极拥抱新时代

"

描绘
新时代一次书画活动

$

展览组委会从
'("

多件投稿作
品中通过初评

"

复评
!

最终评选出
'"

件优秀作品
!

!"

件佳作作品
!

*+

件入围作品
$

%

美术学院
$

! ! ! !
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!)

青春心向党
,

建功新时
代

*

纪念五四运动
',"

周年主题团日活动暨
!"')-!,#$

学年五四表彰大会在文科楼报告厅举行
$

院长陈双林
"

党
委书记朱梅

"

党委副书记恽安平
"

副院长顾中铸
"

副院长
王源远出席大会并为受到表彰的各类先进集体和个人代
表颁奖

$

党委部门负责人
!

各二级学院党总支书记
"

团总
支书记和团员青年代表

(,,

余人参会
$

党委学工部部长
"

团委书记华滢主持大会
$

活动开始前
!

院领导来到
)

青春心向党
,

建功新时代
*

主题团日活动的场外展示区
$

宣传橱窗中展示了各级团

组织在社会实践
"

科技创新
"

志愿服务
"

校园文化等方面
的工作成果

-

百年五四展架区陈列了李大钊
"

陈独秀
"

胡
适

"

蔡元培等五四先驱的事迹介绍
-

四进四信自制书签
"

文绘
.

恤
"

旋转
/

盘
"

马克杯
"

笔记本
"

文绘风筝等系列五
四文创作品以创新性的手工制作的形式展现了南泰青年
对五四精神的理解

!

引导学院青年学生传承优良传统
!

弘
扬五四精神

!

丰富多样的文创展台吸引了与会领导和青
年代表们的驻足观看

$

触摸历史 遗响百年

)

国土不可断送
"

人民不可低头
*!

百年前的铿锵誓
言

!

依然让人热血沸腾
$

在民族危难之际
!

五四运动如同
惊雷闪电

!

劈开了旧中国如磐的黑暗
!

以磅礴之力鼓动了
中国人民和中华民族实现民族复兴的志向和信心

$

纪念五四运动
'""

周年主题团日活动在
&

你好
!

青
年

. '

视频和诗歌朗诵
&

赵一曼的家书
'

中拉开帷幕
$

回首百年历程
!

纵览神州巨变
!

几多感慨
!

几多豪迈
$

百年前
!

李大钊先生大声疾呼
()

人人奋青春之元气
!

发新
中华青春中应发之曙光

$ *

百年后
!

新时代的中国青年庄
严宣誓

()

青春万岁
!

强国有我
$ *

时光不老
!

奋斗不止
!

立
志于千秋伟业

!

百年恰是风华正茂
$

青春榜样 砥砺前行
生命

!

因向上而崇高
-

青春
!

因砥砺而精彩
$ )

起来
!

不

愿做奴隶的人们
!

把我们的血肉
!

筑成我们新的长城
*$

五
四表彰大会正式开始

!

全体起立
!

奏唱国歌
$

大会伊始
!

现场播放了
&

共青团南京师范大学泰州学
院委员会

!"')-!"'$

团学工作
'

视频
!

从坚持政治建团
%

强化思想立团
%

加强网络团建
%

坚持固本兴团
%

推进团学
改革五个方面全方位展示了一年来学院团学工作取得的
成绩与南泰青年蓬勃向上的青春风采

$

陈双林宣读
&

关于表彰
!"')-!"'$

学年南京师范大
学泰州学院

)

五四
*

评比先进集体及个人的决定
'$

朱梅发表讲话
$

朱梅首先代表学院党委
%

行政向全院
团员青年和广大青年教师致以节日的问候和美好的祝
愿

!

对各级团组织在党的十九大精神和习近平新时代中
国特色社会主义思想的指引下开展的大量富有成效的工
作给予肯定

!

并向受到表彰的各类先进集体和个人表示
了祝贺

$

随后向团员青年们提出几点希望
(

一是希望全院
团员青年坚定理想信念

-

二是希望全院团员青年踊跃投
身实践

-

三是希望全院团员青年砥砺奋斗前行
$

南京师范大学泰州学院纪念五四
'""

周年主题团日
活动暨

!"')-!"'$

学年五四表彰大会在朝气蓬勃的院歌
声中圆满落幕

$

会后
!

参会领导与获奖学生代表在展板前
签名寄语

%

合影留恋
$

"

团委
$
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!

南京师范大学泰州学院
第四届教代会暨工代会第一次会议在文科楼报告厅召
开

$

正式代表
'")

人
!

列席代表
%

特邀代表
!"

人参加会
议

$

会议分为教职工代表大会和工会会员代表大会两个
阶段召开

!

由学院党委书记朱梅主持
$

第一阶段召开了第四届教职工代表大会第一次会
议

!

代表听取了
&

院长工作报告
'&

学院财务工作报告
'&

提
案工作报告

'$

院长陈双林作题为
&

矢志奋斗
%

勇敢追梦
!

奋力书写
好学院高质量发展的时代答卷

'

的工作报告
$

他回顾了

!"')

年的工作
-

结合
&

全国教育大会
'&

全国高等学校本
科教育工作会议

'

等会议精神
!

谈了对当前形势的分析
-

结合学院
)

十三五
*

规划的目标任务
!

对
!"'$

年的
)

项重
点工作和

!$

项主要工作进行了阐述
$

财务处处长杨桂香
作

&

南京师范大学泰州学院
!"')

年财务工作报告
'$

!"')

年财务工作通过健全财务规章制度
%

合理编制财务预决
算

%

加强财务风险管控等有效措施
!

圆满完成了
!"')

年
预决算目标

!

为实现学院
)

十三五
*

规划提供了坚实的财
力保障

$

提案工作委员会代理主任吴文俊作
&

南京师范大
学泰州学院第三届教代会第四次会议提案工作报告

'!

报
告中提到

!"')

年学院共征集各类提案
!"

份
!

通过对提
案的分类

%

答复
%

落实
%

信息反馈等各个环节的工作
!

较好
地完成了提案的办理

!

促进了学院事业的建设和发展
$

第二阶段召开了第四届工会会员代表大会第一次会
议

!

代表听取了
&

工会委员会
/

教代会执委会
0

工作报告
'$

工会代理主席吴文俊作
&

凝心聚力
%

共谋发展
!

为学
院事业发展贡献力量

'

的工作报告
$

他从履行教代会职
责

!

促进民主建设
-

加强
)

教工之家
*

建设
!

开展文体活动
-

履行工会职能
!

维护教职员工利益
-

加强自身建设
!

提升
工会干部和教职员工思想素质四个方面

!

回顾了教代会
%

工会
+

年来的努力和取得的成绩
$

报告从坚持党的领导
!

紧紧依靠行政支持
-

健全和完善规章制度
!

创造性地开展
工作

-

调动教职工积极性
!

充分发挥桥梁纽带作用三个方
面总结了

+

年来的工作体会
!

并对新一届的教代会
%

工会
提出建议和希望

$

随后
!

大会审议通过了
&

南京师范大学泰州学院第四
届教职工代表大会暨工会会员代表大会选举办法

'/

草
案

0

和选举工作小组成员名单
$

之后
!

大会进行了第四届教代会执行委员会
%

提案工
作委员会

!

工会委员会
!

经费审查委员会的选举
$

最终
!

牛拥
%

朱彤
%

华滢
%

来琳玲
%

吴文俊
%

金波
%

周有
健

%

周炎根
%

倪红军
%

黄建江
%

曹艳杰
%

龚春艳
%

路云平
'(

人当选为第四届教代会执行委员会委员
-

李鑫
%

陆志国
%

周瑜龙
%

夏慧明
%

董进
&

人当选为第四届教代会提案工作
委员会委员

-

李霞
/

数学
0%

吴文俊
%

张明俊
%

张跃进
%

陈玥

/

电力
0%

袁学智
%

徐卫宝
*

人当选为第四届工会委员会委
员

-

朱秋娇
%

林津晶
%

殷铭
(

人当选为第四届工会经费审
查委员会委员

$

最后
!

朱梅代表学院党委发表讲话
$

她对新当选的各
委员会委员表示祝贺

!

并对新一届教代会
%

工会工作提出
了三点希望

(

一是充分发挥教代会
%

工会作用
!

为实现学
院奋斗目标提供坚强保障

-

二是加强教代会
%

工会制度建
设

!

充分发挥教代会
%

工会在学院民主管理
%

民主监督中
的作用

-

三是坚持服务创新
!

不断提升教代会
%

工会干部
的素养和能力

!

努力开创工作新局面
!

为建设
)

区域领先
%

特色鲜明的高水平应用型本科大学
*

作出新的更大贡献
$

"

工会
$
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! ! ! !

本报讯 为提高我院师生的法学理论水平
!

大力弘
扬新时代法治思维

!

&

月
!)

日下午
!

江苏省社科院党委书
记

%

院长夏锦文教授应邀来我院作
)

法治思维
*

专题学术报
告

$

报告在我院模拟法庭举行
!

'*

级法学专业学生和部分
教师共

'""

多人聆听了报告
$

报告会由法学院院长韦宝平
主持

$

报告伊始
!

夏锦文结合自身的实践经验和研究成果
!

理论联系实际
!

介绍了
)

法治思维
*

这一概念产生的背景及
时代意义

$

法治思维是十八大以来出现的新词汇
!

是习近
平总书记在

!"'!

年宪法日提出的要运用法治思维
%

法治
方式来治国理政的新思想

$

法治思维是运用法治理念
%

原
则

%

规则
!

认识事物
%

判断是非
%

解决问题的一种思维方式
$

它以合法性思维作为判断的逻辑起点
!

整个决策与行动过
程都必须在理性思维指导下进行

!

以实践性作为思维的最
终目的

$

报告中
!

他阐述了法治思维的导向作用
%

规范作用

和整合能力
!

并从规则思维
%

权利保障思维
%

权力制约思维
%

责
任思维

%

程序思维和公平正义思维六个方面细致分析了法治
思维的主要内容

$

他指出
!

这六个方面的内容环环相扣
!

统一
构成了我们所理解的法治思维体系

$

最后
!

他强调指出在我们
的实际工作中

!)

谋划工作要运用法治思维
!

处理问题要运用
法治方式

*$

夏锦文的精彩报告赢得了同学们阵阵掌声
!

他儒雅的气
度

%

严谨的论证
%

渊博的知识
%

风趣的语言都给同学们留下了
深刻的印象

$

讲座结束后
!

同学们纷纷提问
!

他一一作了耐心
解答

$

此次学术报告开阔了学生的学术视野
!

丰富了学生的法
学理论知识

!

使大家对法治思维及其养成形成较为清晰的认
识

!

是一场精彩的学术盛宴
$

0

法 学 院
$
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